



## 第1回役員会を開催

過日5月22日（日）午後13時より親睦町内会連絡協議会の令和4年度定期総会並びに役員会が開催され、その後14時30分より今年度第1回目の第7町内会役員会を行い、9月までの活動方針を協議しました。  
未だコロナ禍の中ですが感染防止をしながら出来る行事は前向きに開催する方向で話が進められました。  
また同日朝8時より北郷13条通りの街路樹の床作りを20名近くの有志で行いました。

## 街路樹花植えを実施

上記の街路樹床作りの翌週の29日（日）に午前8時から花植えを行いました。  
あいにく小雨が降る中、13人の有志によりピンクと薄紫のペチュニアを手際よく植えていきました。

今年は昨年のよう<sup>に</sup>30度を超える日が少な<sup>い</sup>ため、花々も順調に育つており可憐な姿を道行く人々に見せて<sup>い</sup>ます。  
一週に渡り作業に携わつて頂いた皆様大変お疲れ様でした。



歩道で可憐な姿を見せるペチュニア

## パークゴルフ大会を開催

パークゴルフ大会を開催

6月17日（金）に3年振りの開催となるパークゴルフ大会を北郷公園瑞穂コースで開催しました。

当日は朝から曇天のなか何とか降雨にならず、各自マスク等のコロナ感染対策をしながら久々のプレーを楽しんだようで随所で好プレーが続出していました。

終了後には男女の優勝や各賞・参加賞を受け取り帰途につきました。



## 男性優勝の岡 春夫さん



四丁目サロンを開催

5月に引き続き6月26日(月)午前11時より北郷会館2階ホールで「四丁目サロ」



締めの挨拶は  
中村哲弥さん



## 美味しいきのこ汁を作って頂いた女性部の皆様